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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Bei wie vielen Bedarfsgemeinschaften liegt die Miete unterhalb der geleisteten 
Mietpauschale? 

2. Wie vielen Bedarfsgemeinschaften wird mehr von der Kommune gezahlt, als 
tatsächlich bei ihnen an Miete anfällt? 

 
Die Anfrage ist von Herrn Ruchhöft, Geschäftsführer AFK, beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Anja Koch 
Vorsitzende  Schriftführerin 




